

Ressort: Reisen

Kuhn kritisiert Vorgehen der Bahn bei Stuttgart 21

Stuttgart, 07.02.2013, 10:02 Uhr

GDN - Der Stuttgarter Oberbürgermeister Fritz Kuhn (Bündnis 90/Die Grünen) kritisiert das Vorgehen der Deutschen Bahn beim Bahnhofprojekt Stuttgart 21. "Noch im Oktober hat die Bahn im Lenkungskreis erzählt, 4,5 Milliarden, der Kostendeckel gilt und wird nicht gerissen. Und am zwölften Dezember vergangenen Jahres, 2012, hat sie dann gesagt, 1,1 Milliarden teurer und 1,2 zusätzliche Risiken", sagte er im Deutschlandfunk.

Auch Befürworter des Bahnhofprojekts seien damit nicht einverstanden, so Kuhn. Nun müsse die Bahn die Kosten auf den Tisch legen und erklären, wie sie sich die Finanzierung vorstelle. Die Stadt Stuttgart könne nicht mehr als die ursprünglichen geplanten Kosten tragen, betonte der Grünen-Oberbürgermeister.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-7268/kuhn-kritisiert-vorgehen-der-bahn-bei-stuttgart-21.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com